



Memburu Poin Perdana

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta memburu poin perdana dalam gelaran Liga 2 2023/2024 saat menjamu PSKC Cimahi pada pekan kedua, di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (17/9) pukul 15.00. Laskar Mataram bertekad mengantongi kemenangan pada ini.

Sejumlah persiapan dan evaluasi tim telah dilakukan selama satu pekan terakhir agar tidak kehilangan poin seperti laga sebelumnya. PSIM saat ini berada di dasar



KONPERS - Asisten Pelatih PSIM Yogyakarta, Welliansyah (tengah), saat konferensi pers jelang laga PSIM vs PSKC, Sabtu (16/9).

● ke halaman 7

Memburu Poin

● Sambungan Hal 1

klasemen Grup 2 karena satu kekalahan dari sekali pertandingan. Sementara, PSKC Cimahi bertengger di peringkat dua setelah berhasil menahan imbang Maluku United di laga perdana.

Asisten Pelatih PSIM Yogyakarta, Welliansyah mengatakan, waktu sepekan pasca-laga kontra FC Bekasi City di pekan perdana Liga 2 telah dimanfaatkan untuk evaluasi tim. "Penampilan pertama kami hasilnya kurang memuaskan. Dengan rentang waktu satu minggu, kami telah melakukan evaluasi tim,

perbaiki tim," ujarnya pada konferensi pers jelang pertandingan, Sabtu (16/9).

Waktu satu pekan juga digunakan oleh pemain asing PSIM, yakni Aleksandar Rakic dan Andreas Esswein, untuk beradaptasi dengan strategi yang akan dimainkan. Coach Wel, begitu dia karib disapa, menambahkan kemungkinan untuk melakukan rotasi pemain saat melawan PSKC Cimahi selalu terbuka.

Namun demikian, ia belum bisa memaparkan lebih jauh posisi mana yang akan mendapat rotasi, karena tim pelatih perlu melihat kesiapan pemain hingga hari ini. "Kita lihat perkembangan besok (hari

ini) karena masih ada waktu," ujar eks pelatih Semen Padang itu. Wel berharap, skuat Laskar Mataram bisa menjalankan instruksi pelatih dan dapat memetik poin penuh pada laga kandang kedua kalinya berturut-turut ini.

Sementara itu, pemain bertahan PSIM Yogyakarta, Ilham Syafri Noer mengatakan dalam waktu seminggu para pemain telah melakukan evaluasi dari laga pertama. Dia berharap dapat memetik hasil maksimal pada pertandingan sore nanti.

Curi poin

Di sisi lain, PSKC Cimahi bertekad untuk mencuri poin di kandang PSIM.

Meski begitu, jalannya laga diprediksi bakal berlangsung ketat karena tuan juga memburu poin perdana mereka.

Pelatih PSKC Cimahi, Doel Khamid mengatakan, anak asuhnya berada dalam kondisi bugar. Para pemain juga telah menjalani latihan dan memantapkan strategi saat meladeni permainan skuat Laskar Mataram.

Sedangkan pemain bertahan PSKC Cimahi, Jodi Kustiawan, menambahkan jika para pemain PSKC Cimahi telah siap untuk laga ini. Ia berharap, di pertandingan ini timnya mendapat kelancaran dan hasil yang maksimal. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005